

11/02/2015

### **Tocopilla: robo a vecinos y fue identificado por sus huellas plantares**

Un imputado tocopillano entró a robar a una casa del barrio donde moraba, y fue identificado por las huellas plantares de las zapatillas que usaba. Fue formalizado por robo en lugar habitado, por el fiscal adjunto de Tocopilla, Andrés Godoy Rojas.



Los hechos acaecieron el 6 de febrero pasado, cerca de las 16 horas, cuando el imputado, Oscar Orlando Alvarez Muñoz, ingresó tras escalar la reja del cierre perimetral, al interior de una casa habitación de calle Esmeralda, donde la víctima vive junto a su grupo familiar.

Luego descendió por el portón lateral, accediendo hasta el patio del inmueble y una vez en el lugar sacó desde su base, la puerta de la cocina, entrando a la casa desde donde sustrajo diversas especies de propiedad de la víctima tales como artículos eléctricos de la cocina, además de aparatos electrónicos, entre ellos un televisor y equipos musicales con sus respectivos parlantes, los que transportó en un bolso y un saco hasta una casa deshabitada, que se ubica frente a la vivienda desde donde sustrajo las especies, las que posteriormente escondió en la casa de su madre, ubicada a 50 metros del inmueble afectado

Tanto en la casa de la víctima como en la casa deshabitada,, se encontraron huellas plantares las que al ser periciadas indicaron que las mismas pertenecían a las zapatillas del imputado.

Se decretó en su contra la medida cautelar de prisión preventiva y se dispuso un plazo de investigación de 30 días.